



BAUVERBAND
MECKLENBURG-VORPOMMERN E.V.

PRESSEINFORMATION vom 28. August 2019

**Zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft waren am Mittwoch
anlässlich des 19. Schweriner Bauklöns Gast des Bauverbandes M-V**

Der Vizepräsident des Bauverbandes, Herr Dipl.-Ing. (FH) Thomas Maync, begrüßte am Mittwoch zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft zum traditionellen Schweriner Bauklön. Diese Gesprächsrunde in lockerer Atmosphäre fand in diesem Jahr bereits zum 19. Mal in Folge statt.

In seiner Ansprache machte Maync deutlich, dass es weiterer gemeinsamer Anstrengungen bedarf, um die notwendigen Investitionen in Mecklenburg-Vorpommern kontinuierlich umzusetzen und damit auch den aufgelaufenen Investitionsstau abzubauen.

Er begrüßte es ausdrücklich, dass die Landesregierung im nächsten Doppelhaushalt die Investitionen erhöhen will und wertete dies als positives Signal für die Zukunft. Der Verband sieht sich durch diese Entscheidung in seiner langjährigen Forderung, die Investitionsquote endlich zu erhöhen, bestätigt.

Die Branche hat sich auf die Bedarfe eingestellt und trotz Fachkräftemangels die Beschäftigtenzahlen im 3. Jahr in Folge um fast 10 % erhöht.

Insgesamt geht die Branche auch für die nächsten Jahre von einem erhöhten Baubedarf aus.

Auch im Internet unter: www.bauverband-mv.de